
Protokoll: 

Ratsmitglied Lütge-Thomas bittet die Verwaltung zu prüfen, ob im Ausfahrtsbereich des 

Parkplatzes bereits ein Stoppschild angebracht werden kann. 

Herr Beigeordneter Flöck sagt eine entsprechende Prüfung durch das Amt 66 

Straßenverkehrsbehörde und dem Fahrradbeauftragten Herrn Weber zu. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Stellungnahme der Verwaltung 

einstimmig, ohne Stimmenthaltungen, zu. 

 


